

DROIT – CORRIGÉ

Après avoir lu attentivement (?) l'article « Les Philippines au seuil de l'indignation » de Pierre de Charentenay, répondez aux questions suivantes en cochant la réponse correcte.

1 point perdu par réponse fausse;

0, 75 point perdu par non-réponse;

pour chaque question, il peut ne pas y avoir de bonne réponse (dans ce cas, ne cochez aucune case),

et au maximum une et une seule bonne réponse.

Temps : 15 minutes

En quelle année la révolution d'EDSA a amené Cory Aquino au pouvoir ?

1967

1968

1979

1976

1986

1987

Pourquoi, en 2013, l'ancienne Présidente Gloria Macapagal Arroyo a-t-elle été mise en examen ?

Pour abus de fonds publics

Pour détournement de fonds publics

Pour népotisme

Le président Noynoy Aquino a établi un programme d'aide aux familles pauvres, sur le modèle brésilien, qui permet à chaque famille pauvre de recevoir une faible somme, à condition que les enfants aillent régulièrement à l'école et que les familles fréquentent un centre de santé.

Dans les provinces, on assiste à une concentration du pouvoir dans quelques mains. Quels sont les défauts d'une telle concentration ?

Elle alimente les tendances clientélistes, qui finissent parfois en simple corruption. Elle entretient une culture du « protecteur », qui serait nécessaire pour obtenir des faveurs.

Combien faut-il de signatures pour lancer un débat législatif pour réformer le système électoral ?

2, 5 millions de signatures

3, 6 millions de signatures

5, 2 millions de signatures

6, 3 millions de signatures

« La ministre de la Justice, Mme Leila De Lima, développe une nouvelle culture du droit. Elle a été indirectement aidée dans cette tâche lorsque le Président de la Cour Suprême a été démis de ces fonctions, fin 2011, après un procès public devant l'Assemblée nationale ».

Cette proposition est vraie.



Cette proposition est fausse.



Les notes financières des Philippines se sont améliorées dans toutes les agences internationales de notation.



Les notes financières des Philippines ont tendance à stagner dans toutes agences internationales de notation.



Les notes financières des Philippines se sont dégradées dans toutes les agences internationales de notation.



Depuis 2006, le niveau de pauvreté progresse



regresse



stagne.



En 2012,

17, 9 % de la population est en-dessous du seuil de pauvreté



19, 7 % de la population est en-dessous du seuil de pauvreté



27, 9 % de la population est en-dessous du seuil de pauvreté



29, 7 % de la population est en-dessous du seuil de pauvreté.



Le chômage touche 26, 1 % de la population active en 2013, alors que la croissance économique est au rendez-vous. Qu'est-ce que cela montre ?

Cela montre que les bases économiques ne sont pas saines.

Manille compte 12 millions d'habitants. Combien y trouve-t-on de lignes de métro, en 2014 ?

1



2



3



4



11



12



13



14



21



22



23



24



Combien les Philippines comptent-elles d'habitants en 2014 ?

Près de 80 millions



Près de 100 millions



Près de 120 millions



Près de 830 millions



L'interruption volontaire de grossesse est, en 2014,
constitutionnelle
inconstitutionnelle
aux Philippines.



La grande majorité des Philippins sont
catholiques
protestants
musulmans
bouddhistes
confucéens
animistes.



* *
*